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Mon nom est Joseph Foglietta. Je me présente pour être 

le représentant pour les conducteurs de taxi à Montréal. 

Par contre, je ne veux pas me limiter en représentant 

seulement les conducteurs de taxi, mais l’industrie du 

taxi complète. Comme certains le savent, les gouverne-

ments municipal et provincial subventionnent la STM, 

l’AMT, les autobus pour l’aéroport, les bicyclettes Bixi, les 

communautos, les cégeps, les universités, les hôpitaux, 

etc.  Mais, l’industrie du taxi ne reçoit aucune contribution 

par le gouvernement. 

Nous sommes une partie intégrale pour l’économie mon-

tréalaise. Depuis les dernières décennies, le poids de 

l’industrie du taxi est sur les chauffeurs et les patrons, 

car on ne reçoit aucune subvention du gouvernement. 

Je crois sincèrement que c’est le temps de rassem-

bler l’industrie du taxi et avoir plus d’argent et un envi-

ronnement de travail sécuritaire. 

Cela dit, une fois élu, je partagerai avec le gouvernement 

les prochaines requêtes : 

•	 20,000$ de remboursement d’impôt pour les frais 

d’essence, TPS et TVQ et des fonds additionnels pour 

payer le gouvernement

•	 Réclamation des frais dentaires et médicaux (avec 

les reçus)

•	 Déduction de 1,000$ par année pour les uniformes 

(avec les reçus)

•	 Déduction de 1,000$ par année pour le gym (avec 

les reçus)

•	 Deux semaines de vacances payées sur les impôts

•	 Un prêt à taux promotionnel pour les chauffeurs qui 

veulent acheter un permis de taxi

•	 Un crédit de 10,000$ pour l’achat d’une auto hybride 

ou à moteur diesel sur les impôts (2,000$/années x 

5 années)

•	 Implantation d’un régime de retraite pour les em-

ployeurs titulaires de 25 ans et plus d’emploi dans 

l’industrie

•	 Demande de réduction des points d’inaptitudes par 

la loi, car les chauffeurs conduisent plusieurs heures 

sur la route et devraient être pardonnés pour les in-

fractions mineures

L’industrie du taxi doit se pencher sur diverses questions 

en se réunissant en tant que coopérative de taxi de Mon-

tréal pour faire une différence concrète pour l’avenir de 

notre profession. Aidez-moi à faire une différence.

Votre candidat,

Joseph Foglietta
josephfoglietta@hotmail.com
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